



insieme Basel

Wir nehmen Abschied von unserem Gründungs- und Vorstandsmitglied

Fleur Huber-Horn (1931 – 2023)

Fleur war 1963 massgeblich an der Gründung der damaligen Lebenshilfe beteiligt und hat diese entscheidend geprägt und mitgestaltet. Jahrzehntelang hat sie sich für Anliegen von Menschen mit einer kognitiven Beeinträchtigung eingesetzt. Sie hat unser Freizeitzentrum mitbegründet und die Gründung der Wohngruppe Wettstein initiiert. Ihrem Engagement, Einsatz und Tatendrang verdanken wir wesentlich, wo wir heute stehen. Wir werden sie vermissen.

Wir sprechen Werner, Lukas und Daniel unser aufrichtiges Beileid aus.

Wir werden Fleur ein ehrendes Andenken bewahren.

insieme Basel

Vorstand, Geschäftsstelle, Mitarbeitende und Bewohnende